



Nombre de alumno: Gilary Garduño Alvarez

Nombre del profesor: Mabel Domínguez

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Desarrollo De Pequeñas y Medianas Empresas

Grado: 9no cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 7 de junio de 2022.

Para esta unidad nos dejaron elaborar un ensayo de la película red social la cual demuestra que es el comportamiento organizacional y de lo que se debe y no hacer al iniciar un proyecto nuevo, pues esta trata acerca de cómo se originó una de las redes sociales más conocidas a nivel mundial, Facebook ya que es este medio de comunicación que ha generado controversia desde su origen, ya que el proyecto se vio rodeado de diferentes conflictos y adicionalmente de un único no se creía que fuera a llegar a costar los miles de millones de dólares en la actualidad.

En primer lugar es válido afirmar el protagonista en este caso Mark Zuckerberg muestra claro interés por los grupos sociales conformados por personas de la alta sociedad o que han sido de una gran contribución a la sociedad a nivel intelectual uno de sus mayores intereses es hacer parte de un club, dado que para su concepto es dar a conocer personas muy importantes que lo llevaran a ser alguien en la vida sin embargo no pertenece a ninguno ni es invitado alguno pues este personaje muestra una actitud narcisista y de retracción social frente de esta condición de no participar en grupos sociales además de este tener una característica muy marcada en su personalidad que es la de ser una persona introvertida sin embargo el rechazo no lo limita a querer sobresalir intelectualmente para así hacer parte de este tipo de grupos de lo que se convierte realmente en una motivación en un primer instante.

El detonante que lo impulsa a desarrollar la primera red social que él creó fue el rechazo de su ex novia pues está no la terminó en público y lo humilla gracias a la actitud prepotente que él tiene ante todo pero su inicio lo fue del todo el más adecuado puesto que gracias a su hija decidió crear una red social que clasificaba a todas las alumnas de diferentes universidades como un objeto pues el fin de la red era decidir cuál sí y cuál no era sexy a pesar de esto lo definió como un hombre petulante ante la universidad también lo ayudó a conocer a los hermanos Winklevoss quienes lo buscan por lo que considera una persona de un intelecto muy alto y les puede ayudar a desarrollar el proyecto de tener una comunidad online elitista donde solo podrán ingresar estudiantes de Harvard

Gracias a esto a Mark se le ocurrió la idea de Facebook y en compañía de su mejor amigo Eduardo comienza el proyecto.

La travesía para llevar a cabo lo que hoy es Facebook se ve llena de diferentes tropiezos y diferentes actitudes de envidia y engaños entre las personas que se suponía eran los amigos

pues se ve claramente como Mark se aprovechó de Eduardo y lo utilizó monetariamente llevando a Mark haberse demandado por diferentes conceptos.

Podemos definir qué el comportamiento de Zuckerberg se basa especialmente sobre una superación social y auto superación, el personaje actuar por sí solo en la mayoría de los casos tiene poco sentido de liderazgo y de lealtad pero es una persona de una capacidad intelectual impresionante la cual lo hace sobresalir aunque su objetivo siempre estuvo enfocado en crear la red social más grande no tuvo en cuenta a la única persona que lo apoyo y dejó que otros influyeron negativamente en su amistad podemos ver que cuando en el proyecto ingresa Sean Parker, este logra inversiones millonarias que impulsan a Facebook al mercado a pesar de que Sean logra los objetivos de Mark pues este es una persona ambiciosa con una visión de crecimiento altísima también podemos notar qué es una persona desleal su objetivo desde un inicio es sacar a Eduardo del medio y Mark no hace nada para impedirlo.

Pues Mark no es una persona de un carácter imponente es muy inteligente pero es muy fácil de dominar Mark es una persona introvertida y narcisista pero muy inteligente, Sean como una persona socialmente abierta y con ellos diseñan había supone los proyectos en pico alto el cual se esfuerza por alcanzar y busca cómo sea llegar a sus objetivos. El único que lo ve como un inconveniente es Wardo, la persona que invierte el capital pero no tiene la suficiente visión y que lo impulsa a creer más en su propio proyecto esto lo convierte en alguien envidioso y resentido porque no acepta la idea de que su espacio hay encontrado a alguien que sigue más allá lo que lleva a poner en riesgo el proyecto cortando el flujo de dinero lo cual desencadena una enemistad entre Mark y Wardo situación que se ve más influenciada por si en el cual logra sé por medio de engaños Mark le quite la mayoría de sus acciones.

Como conclusión podemos notar que lograr una compañía exitosa no se basa en solo tener una buena idea o una idea innovadora también debemos tener una visión objetiva y colegas l socios que quieran y desean lo mismo pues sí todos se basan en cumplir un mismo objetivo llegar a la meta puede ser más sencillo de lo contrario se podrán generar diversos conflictos que si no se saben manejar pueden llevar la compañía al pie de quiebra. Por eso esta razón se debe tener un buen diálogo que ayude a persuadir los posibles conflictos qué se debe presentar y un buen planteamiento de ideas que ayuden a todos los integrantes del equipo a ver como meta el mismo objetivo al igual que tratar de tener un equipo equilibrado en el cual cada miembro complementa al otro como se ve en la película.